

Diputados aprueban crear comisión investigadora de Grupo Higa... sólo el PRI no votó a favor

Por: Revolución Tres Punto Cero. 01/05/2016

Salvo el PRI, 214 diputados aprobaron la creación de una comisión dedicada a investigar los contratos de Grupo Higa con organismos del gobierno mexicano.

Con el voto a favor de 36 diputados de Morena, 56 del PRD, 97 del PAN y 25 de Movimiento Ciudadano, la creación de la mencionada comisión se solicitó a la Junta de Coordinación Política (Jucopo). Ningún diputado del PRI votó a favor.

“Es una gran oportunidad para que se ejerza esta facultad que tiene la Cámara de Diputados de realizar investigaciones que permitan aclarar las enormes dudas que hay sobre un grupo que prácticamente tiene contratos con toda la Administración Pública Federal”, afirmó Vidal Llerenas Morales, diputado de Morena.

Virgilio Caballero, vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, afirmó que la empresa de Juan Armando Hinojosa, tiene relación con 25 organismos de gobierno. Entre dichos contratos destacan; el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Casa de Moneda de México, Petróleos Mexicanos (Pemex), Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) y Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext), la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Banco Nacional del Ejército, Fuerza Aérea y Armada (Banjercito), Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi), Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (Capufe).

Hace unos días, diputados de oposición exigieron a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) investigar y, en su caso, recuperar los impuestos que Juan Armando Hinojosa Cantú, dueño de Grupo Higa, evadió a través de paraíso fiscal descubierto a través de #LosPapelesDePanamá.

“Es un saqueo, es una responsabilidad de Hacienda recuperar el dinero. Tiene que ir por él, nada de que diga ‘vamos a investigar’ y ahí se queda, tiene que ir por el dinero de los contribuyentes mexicanos”, comentó Rocío Nahle, coordinadora de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de

Diputados.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/diputados-aprueban-crear-comision-investigadora-de-grupo-higa-solo-el-pri-no-voto-a-favor/>

Fotografía: revoluciontrespuntocero

Fecha de creación

2016/05/01